
  
 
 
 
 
 

 
 

 

体育祭を終えて 
青ブロック長 3 年 柄本 息吹 

             

生徒の皆さん、体育祭お疲れ様でした。今年の体

育祭は、新学期になって 3週間という限られた時間

の中での準備となりましたが、皆さんのおかげで、と

ても素晴らしい体育祭にすることができました。思う

ようにいかないこともありましたが、最後まで青団ら

しく、やり遂げることができたのは、青団の皆さんの

協力があってこそだと思います。青団のブロック長と

して青団の皆さんと体育祭を盛り上げることができ

て楽しかったです。 

 

赤ブロック長 3 年 田中 大登  
             

私が体育祭を終えて今感じていることは、準備期

間が短くなったり、本番が雨の影響で半日になった

りしたにも関わらず、あのような楽しい体育祭ができ

てよかったということです。このような体育祭ができ

たのは自分達の頑張りだけではなく、１・２・３年生

の協力や先生方の協力があったからだと思います。

来年も準備期間が短かったりするかもしれません

が、みんなで協力しあって最高の体育祭を作り上げ

てほしいです。ありがとうございました。 

 

黄ブロック長 3 年 岩永 琉紅 

             

体育祭、お疲れ様でした。今回の体育祭は雨の中の

開催でどうなるのかと思っていましたが、１・２年生が

グラウンド整備をしてくれたこともあって無事に開催す

ることができました。本当にありがとうございました。雨

の中で行われた体育祭でも、各ブロックが一致団結

し、笑顔で競技や応援に取り組んでいて本当に楽しか

ったし、最高の体育祭になりました。来年の体育祭も、

最高の体育祭になるように頑張ってほしいです。 

 

 

 

 

 

 各部門の優勝ブロック 

競技の部 赤ブロック 

応援の部 黄ブロック 

総合の部 赤ブロック 

学級対抗リレー 優勝 

1年生の部 1年 4組 

2年生の部 2年 1組 

3年生の部 3年 3組 

 

 

行事予定 

コーラス部 

私達コーラス部は、昨年度に引き続き地域の福

祉施設３か所を訪れて、ミニコンサートをさせてい

ただきました。以前はコロナウィルスの影響で施設

訪問などを行うことができなかったため、改めて地

域の方々に楽しんでいただいたり、応援していた

だいたりする喜びを感じることができました。今後

もこのような訪問演奏を通じて、地域の方々に応

援していただけるコーラス部を作っていけるよう、

部員一同頑張ります。 

 

吹奏楽部 

吹奏楽部は、虹の里に訪問演奏に伺いました。

「マツケンサンバⅡ」や「演歌メドレー」など計６曲

を演奏させていただきました。最後にはコーラス部

と合同で、「川の流れのように」も演奏しました。入

所者の皆さんが、曲を口ずさんだり、手拍子をして

下さったりして、とても嬉しかったです。たくさんの

方々と触れ合うことができて、とても貴重な体験と

なりました。 
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１日（日）高校総体【５/３０（金）～３日（火）】 

４日（水）代休（６/１） 

５日（木）朝補習再開・高総体報告会 

７日（土）対外模試【３年～８日】公務員模試【３年】 

１１日（水）内科検診【２－３，２－４/３年】 

１２日（木）１年学校訪問 

１３日（金）情報メディア教室 

１４日（土）土曜日補習 

１５日（日）ビジネス計算実務検定 

１６日（月）考査時間割発表、補習本日まで 

１７日（火）科目ガイダンス１年【１】，３年クラス集合写真撮影 

１８日（水）PTA役員会 

１９日（木）科目ガイダンス１年【２】 

２１日（土）学校説明会 

２２日（日）簿記実務検定 

２３日（月）第 1 回定期考査【～27日】 

２８日（土）土曜補習 

２９日（日）ビジネス文書実務検定 

30日（月）補習再開 

 

 

６月 

 

体育祭を終えて 

                         保健体育科 体育祭担当 平山 豪 

 

去る４月２８日（月）、「第２３回清峰高校体育祭」を開催しました。これまでは９月の１週目に開催し

ていた本校体育祭ですが、今年度より開催時期を早め、４月開催としました。新年度になって新クラス

が発表され、さらに入学式で新１年生を迎え入れてすぐ、慌ただしい中で体育祭の準備に取り掛かりま

した。生徒はもちろん、私達にとっても初めての４月開催でしたので、昨年度までとやり方を大きく変更

したところもたくさんありました。手探りの中で準備を進めていきましたが、そこで助けてくれたのは生

徒会や各クラスの体育委員を中心として組織された「体育祭実行委員会」でした。大人が思い付かな

い様々なアイデアを積極的に出し、これまでの良さは残しつつ、新時代の体育祭を創ってくれたものと

思います。今大会のスローガン「清新～守る伝統、紡ぐ絆、繋がる未来～」に込められた想いの通り、７

０有余年の伝統に「いま」の生徒が生きる証しを加え、さらに次へ繋ごうとする覚悟を堂々と示してくれ

たものと思います。 

大会当日は、朝から生憎の天気となりましたが、生徒たちの想いが雨雲を吹き飛ばしてくれました。

午後からは見事に晴れ渡り、３時間遅れの開催とはなりましたが、清峰高校らしい感動的な体育祭とな

りました。特に、３年生がリーダーシップを発揮して下級生を導く姿は本当に頼もしく、彼らの成長を感

じるとともに、清峰高校の伝統がこのようにして脈々と受け継がれていくのだなと感じました。無限の可

能性を秘めている清峰生の底力を示し、多くの人に感動を届けることができたものと確信しています。

さらに、体育祭終了後の３人のブロック長から全校生徒へのスピーチが感動的でした。「みんながいた

からこそ最高の体育祭にできた」、「清峰高校最高！！！」と周囲への感謝の思いが伝えられました。そし

て最後はノーサイド。敵、味方を超えて全員で互いの健闘を讃え合い、帽子投げをして第２３回清峰高

校体育祭のフィナーレとなりました。生徒一人一人の充実感に満ち溢れた表情や、負けて悔し泣きする

姿は、まさに青春を謳歌する若人の姿でした。この経験を今後の学校生活で、さらにはこれからの人生

で大いに活かしてもらいたいと切に願います。 

最後に、保護者の皆様のご理解とご協力に心から感謝いたし、この場を借りてお礼申し上げます。 

 
 



令和７年度 PTA 総会 
５月１０日（土）に PTA 総会を開催しました。午前中に行われた公開授業から午後の学級懇談会まで、多くの保護者

の方々に足を運んでいただきました。また、皆様のご理解、ご協力のもとすべての議案が承認されました。ありがとうござ

いました。今後とも PTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

PTA 会長あいさつ  会長 古川 薫 

２年目になります。どうぞ宜しくお願い致します。今年度から体育祭が４月開催になり、朝からあいにくの

雨で午後からの開会となり、多少の不安はありましたが、さすがは清峰生、気合の入った応援合戦からはじ

まり、いつものように観覧者を楽しませ、大いに盛りあがりをみせておりました。また保護者や地域の皆様も

平日開催にも関わらず多くの方に足を運んで頂き、盛況のうちに終えることができました。 

話は変わりますが、松葉杖をつく同級生を気遣い、さっとその生徒の荷物を運ぶ光景を目にし、胸が熱く

なったことがありました。コミュニケーションがとりづらくなったといわれる現代社会において、このような環

境で育ち、周囲に気配りができる子どもたちの将来が楽しみです。 

 

 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

令和 7 年度長崎県高校総合体育大会（会場等） 

※総合開会式は５月３０日（金）佐世保市体育文化館で行われます。 

※各部、５月３１日（土）の試合（初戦のみ）についてご案内させていただきます。 

 

競技名 5／31（土） 6／1（日） 6／2（月） 

佐
世
保
地
区 

 

バレーボール部 
佐世保市体育文化館（～3 日まで） 

2 回戦（13：00～）対 五島 vs 大村城南の勝者 

ソフトテニス部

（男子） 

佐世保市総合グラウンドテニスコート   （～3 日まで） 

1 回戦（9：30～）対 西陵 

ソフトテニス部

（女子） 

佐世保市総合グラウンドテニスコート   （～3 日まで） 

２回戦（12：10～）対 対馬と長崎工の勝者 

中
地
区 

陸上競技部 

トランスコスモススタジアム長崎 

女子 1500m 予選（11：35）男子 1500ｍ予選（12：05） 

男子走幅跳（13：40） 男子４×100ｍR 予選（17：05） 

卓球部 
諫早市中央体育館 

1 回戦（11：00～）対 活水 

剣道部 

諫早市小野体育館 

（女子）団体戦 1 回戦（10：40）対 長崎北陽台 

（男子）個人戦（14：00～）  

バスケットボー

ル部（男子） 

シーハット大村 

2 回戦（16：00～）対 大村工と明誠の勝者 

バスケットボー

ル部（女子） 

シーハット大村  

1 回戦（９：３０～）対 島原 

弓道 
大村市弓道場 

女子個人 1 立目（9：30～） 男子団体 1 立目（11：00～）  

バドミントン部 
雲仙市小浜体育館 

2 回戦（11：30～）対 長崎西 

長
崎
地
区 

サッカー部 
長崎市営ラグビー・サッカー場     （～３日まで） 

1 回戦（14：00～）対 口加  

ハンドボール部 
長崎商業高等学校（決勝は長崎県立総合体育館）  

６/1（日） 2 回戦（13：15～）対 長崎北と長崎商業の勝者 

ボクシング部 
長崎鶴洋高等学校体育館 

バンタム級 １回戦 対 瓊浦 

水泳 
長崎市民総合プール   
男子 1500m 自由形（12：30～） 

 

応援、よろしくお願いいたします。 

進路指導部より 

４月２２日（火）２校時、進路指導部主任の當山より 2年生を対象に進路講話を実施しました。今回の講話では、今

は「VUCA（Volatility：変動性、Uncertainty：不確実性、Complexity：複雑性、Ambiguity：曖昧性）の時代」

と呼ばれる変化の激しい時代であることや、生成 AI技術の急速な進歩で社会全体が大きく変わりつつあることなど、

現代の社会状況についてお話ししました。社会の在り方が大きく変わる中で、将来どのような職業に就いても「常に学

び続ける姿勢」が求められます。そのため、卒業後の進路希望に関わらず、高校生のうちから基本的な学習習慣を身

につけておくことの大切さを伝えました。また、AI技術が発展していく中で、相手の気持ちを理解することや他者に共

感することなど、人間ならではの力が今後さらに重要になるといわれていることも強調しました。これらの力は、授業だ

けでなく、学校行事や部活動、校外のボランティア活動など多様な経験を通じて養われます。本校の強みの１つは学

校行事の盛り上がりだと思います。ぜひ球技大会や合唱コンクール、文化祭などを通じて、人間的な力を高めていっ

てもらえればと思います。今後も生徒一人ひとりが積極的に日々の授業や学校行事に取り組み、自分の可能性を広げ

ていけるよう、学校全体で支援してまいります。 

ハイスクール茶会 
5 月 17 日（土）、ハウステンボスで行われた 第１２回

ハイスクール茶会に、茶道部の 1年生と 2年生の 5名が

参加しました。長崎国際大学の学生さんもお手伝いをして

くださいました。当日は大雨の予報が出ていましたが、朝

には雨も上がり、バラの花が満開に咲き誇る中でのお茶

会となりました。たくさんのお客様にお越しいただき、お席

はすべて満員御礼。高校に入学してからお茶を始めた生

徒たちですが、多くのお客様がお声をかけてくださり、今

後の励みになったことと思います。 

お茶会にお越しくださった皆さま、 

高校生にこのような活躍の場を提供 

してくださいました皆さま、どうもあり 

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業生講話  

５月２０日（火）に本校の２・３年生を対象に「卒業

生講話」を実施しました。７名の卒業生の方がお越し

くださり、高校時代のお話や進路選択に関するお

話、現在の仕事内容についてなど、貴重なお話をし

てくださいました。生徒たちからの質問にも丁寧に答

えてくださり、生徒達は、学び続けることの大切さや、

夢を叶えるために今から準備しておかなければなら

ないことなどについての理解を深めることができまし

た。卒業生の皆さま、本当にありがとうございました。              

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


